

Transpole : TERRAIN PUBLIC mais bétonisation privée. Quel intérêt pour les Marcquois ?

La friche Transpole, vous la connaissez tous, Marcquois de longue date ou non. Elle porte l'ancien nom de l'entreprise Ilevia implantée sur ce terrain auparavant.

Elle s'étend sur 2 hectares idéalement situés le long grand boulevard entre Buisson et le Croisé.

Vous la connaissez tous, car elle vous appartient, vous citoyens du Département et de la MEL (conjointement propriétaires), ou plutôt... vous appartenait.

Peut-être le savez-vous car notre association UNEM et leurs élus ont alerté plusieurs fois à ce sujet : sans aucune concertation, cette friche vient d'être vendue à des intérêts privés.

Les habitants de la MEL que sont les Marcquois se voient ainsi privés (c'est le cas de le dire) de projets dans leur intérêt sur ce site.

Nous avons proposé d'y implanter l'Ecole Européenne qui aurait pu ainsi être accessible et arborée, mais en consultant les Marcquois, d'autres projets auraient pu voir le jour : un grand parc qui nous fait tant défaut par exemple.

Au lieu de cela, les Marcquois auront en façade du terrain, le siège de la banque populaire, qui lui se verra détruit pour y construire des logements. Côté Brossolette d'autres entreprises seront construites et, côté Clémenceau, 120 logements (en R+5). 1 place par logement privé et 1 pour 2 pour le logement social sont prévues. (Informations données lors de la réunion publique de septembre dernier).

Vous riverains de ce projet, mais également vous, habitants des quartiers bordant le grand boulevard, plus largement, vous tous, Marcquois serez impactés directement par cette bétonisation, ce manque de stationnement, cette circulation, cette pollution.

La question se pose alors : est-ce vraiment ce que les Marcquois ont choisi lors des dernières élections municipales ?

Pour y répondre il faut regarder le taux de participation (35%), le contexte sanitaire de l'époque et surtout, l'accès à l'information des Marcquois.

Autant dire que ce projet sera subi... pour longtemps.

Les Elus et les Membres de l'Association UNEM vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2022. Quelle puisse voir se réaliser vos rêves et vos souhaits les plus chers.

Retrouvez-nous lors de notre cérémonie des vœux, le vendredi 28 janvier 2022 à 19h30, SALLE Bourvil au Plouich (sous réserve de la situation sanitaire).

Contactez-nous au 07 68 94 38 37 ou contact@unem.fr / www.unem.fr .